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• Все виды отбеливания

Дорогие читатели! 
Примите мои самые искренние и тёплые поздравления с наступающими новогодними 

и рождественскими праздниками. От себя лично и от редакции «ЖБ» 
 желаю вам счастья, здоровья и воплощения самых заветных мечтаний!

Пусть новый год принесёт вашим семьям 
благополучие, взаимопонимание и стабильность! 

И в ваших домах навсегда поселятся душевный покой, уют и достаток!  
С Новым, 2023 годом!

С любовью и уважением  
главный редактор газеты  

«Жулебинский бульвар»
 Валерий КАТКОВ

В редакцию поступают многочисленные обращения читателей 
по поводу муниципальных выборов, которые состоялись в сен-
тябре уходящего года. Могу сказать, что я никогда не сталки-

вался на выборах с таким невероятным уровнем цинизма, осно-
ванного на откровенной лжи и подтасовках.

Речь даже не обо мне, которого совершенно незаконно отстра-
нили от участия в выборах по надуманному обвинению. Вся моя 
«вина» заключалась в том, что я не согласовал свою кандидатуру с 
префектурой, а пошёл на выборы как независимый кандидат в пику 
«Единой России». Подробнее о том, с кем и с чем мне пришлось 
столкнуться, – в ближайшем номере «ЖБ». В этом номере только 
заявление в правоохранительные органы (читайте на стр. 8).

Если говорить о той кампании, которая проводилась в районах 
с целью протолкнуть в депутаты провластных кандидатов, то она 
была беспрецедентной. Были подключены все ресурсы. Начиная с 
«Жилищника», который моментально срывал листовки конкурен-
тов, и заканчивая давлением в школах на учителей и родителей, 
которых заставляли голосовать «как надо». Но если первые дей-
ствовали в открытую, то школьные «секреты» мы узнаем из ин-
тернета.

И что, эти учителя учат наших детей сеять разумное, доброе, 
вечное? Птички тоже что-то сеют, проглотив семена. Хочется 
спросить учителей: «Вы так же сеете?» Позор!

Ну и конечно, два лайфхака – как выиграть выборы без усилий. 
Первый – трёхдневное голосование, когда неизвестно что тво-
рится по ночам в урнах с бюллетенями, и второй – дистанционное 
электронное голосование. Подробности в следующем номере.

 
Главный редактор газеты «Жулебинский бульвар»

 Валерий КАТКОВ
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Для «Регионкомпроек-
та» год сложился не 
самым удачным об-

разом. Правильнее даже 
сказать самым неудачным.  
И виной этому результаты 
проверки прокуратуры ЮВАО 
г. Москвы, опубликованные 
на сайте прокуратуры г. Мо-
сквы. Познакомьтесь с наши-
ми комментариями. 

Прокуратура ЮВАО совер-
шенно определённо пишет о 
фальсификации протоколов 
внеочередных общих собра-
ний собственников помещений 
в пяти жулебинских многоквар-
тирных домах. По фактам под-
делки подписей возбуждено 
пять уголовных дел. Несмотря 
на такое категоричное заявле-
ние прокуратуры округа, три 
дома (Жулебинский бульвар, 9 
и 18/8, Генерала Кузнецова, 23) 
продолжает обслуживать УК 
«Регионкомпроект». Почему 
это происходит? Почему закон 
не выполняется? По какой при-
чине: коррупционной, админи-
стративной или разгильдяй-
ской? Об этом, и не только, мы 
поговорили со старшим дома 
9 по Жулебинскому бульвару 
А.Н. Беловым и активисткой 
дома 23 по улице Генерала Куз-
нецова Т.Б. Ческис. Вот что они 
рассказали.

Александр Николаевич на 
вопросы редакции отвечал 
кратко и категорично: 

– Обслуживание дома ника-
кое. Я не вижу ничего, что но-
вая УК сделала для жителей. 
Подъезды и пандусы в ужасном 
состоянии, штукатурка осыпа-

ется, мусор убирается кое-как. 
Отдельный вопрос, почему УК 
требует заключения прямых 
договоров с подрядными орга-
низациями? С кем они совету-
ются? Я как старший по дому по 
крайней мере должен был это 
согласовывать, но меня просто 
поставили в известность, что 
теперь надо оплачивать напря-
мую в МОЭК. Звоню туда, мне 
отвечают: обращайтесь в свою 
управляющую компанию. Так 
почему я, как бобик, должен бе-
гать в поисках истины? И такой 
бардак во всём.

А вот мнение Татьяны Бо-
рисовны: 

– Для нас переход в новую 
управляющую компанию стал 
полной неожиданностью. Не 
знаю ни одного человека, кто 
был на собрании или подпи-
сывал бумаги за переход в 
«Регионкомпроект». Многие 
жильцы узнали, что теперь у 
нас новая УК, только по полу-
чении документов на оплату. 
Но и сами документы вызы-
вали много вопросов, так как 
с апреля в течение нескольких 
месяцев мы получали счета 

не как «единый платёжный до-
кумент», а просто на листоч-
ках. Соответственно, жильцы, 
имеющие льготы, были их ли-
шены, а это немалые деньги. 
Испытывая недоверие к новой 
УК, выставляющей счета не 
на официальных бланках, а 
как придётся, собственники 
квартир долгое время боялись 
оплачивать их. И только срав-
нительно недавно счета стали 
приходить на бланках ЕПД.

Если говорить непосред-
ственно об управлении домом, 
то по сравнению с УК «Город-
ская» это небо и земля. Пре-
жде всего, очень сложно до-
звониться до диспетчерской. 
Качество самих услуг не вы-
держивает никакой критики. 
Мусор вывозился через пень 
колоду, лестницы и другие об-
щественные места убираются 
отвратительно, в подвале из 
труб потоком льётся вода, на 
стенах и потолках разводы от 
подтёков воды. У нас с «Город-
ской» никогда не было никаких 
проблем. Наверное, избало-
ванные очень хорошим обслу-
живанием, мы даже не предпо-
лагали, что такое возможно.

Снова вернусь к тому, как 
мы оказались в «Регионком-
проекте». Никаких уведомле-

ний, бюллетеней (решений), а 
также результатов собрания 
в виде протокола с нашими 
подписями по адресам соб-
ственников не поступало. На 
стендах первых этажей инфор-
мации о смене управляющей 
компании размещено не было. 
Каких-либо решений по смене 
УК «Городская» на «Регион-
компроект» мы, собственники 
МКД, не принимали и не подпи-
сывали. Всё было сделано без 
нашего уведомления, согласия 
и информирования. Тем не ме-
нее 31 марта Мосжилинспек-
ция выпустила распоряжение о 
передаче домов в управление 
«Регионкомпроекту», и мы по-
пали как кур в ощип.

Поскольку дом у нас друж-
ный, то действовать стали, 
как только всё выяснилось. 
Уже 15 апреля 2022 года от-
везли коллективное обраще-
ние в управу на имя главы  
Ю.А. Озерова. Через неделю, 
собрав за полчаса 32 подпи-
си, отвезли повторно в управу, 
а также направили префек-
ту ЮВАО А.В. Цыбину, на-
чальнику Мосжилинспекции  
О.В. Кичикову, мэру Москвы 
С.С. Собянину. В ответ везде 
одни отписки: «Всё сделано 
по правилам, обращайтесь в 
суд». В Мосжилинспекции с 
мая вообще отказались вести 
с нами какую-либо переписку, 
а личный приём с руковод-
ством посчитали нецелесо-
образным.

Единственный человек, ко-
торый вник в детали и отнёсся 
к нам с полным пониманием, 
– депутат Мосгордумы Леонид 
Андреевич Зюганов. Если бы 

Газета «ЖБ» неоднократно писала про управляющую компанию (УК) «Регион-
компроект», организованную два года назад, с почти минимальным уставным фон-
дом и одним человеком в штате. Непонятно, по какой причине она появилась в Жу-
лебине, но сразу «прославилась» тем, что, подделав подписи собственников поме-
щений, якобы принимавших участие в общих собраниях, заявила о себе в качестве 
управляющей компании. Сдала в Мосжилинспецию 34 поддельных протокола и 
каким-то образом сумела получить лицензию на управление тремя домами. Перво-
начально домов, которые  хотела для себя заполучить эта УК, было существенно 
больше, но во многих домах компания столкнулась с таким ожесточённым сопро-
тивлением жильцов, что благоразумно решила отступить.

Как прошёл уходящий год для «Регионкомпроекта» и для жителей, которые, сами того 
не ведая, оказались под его управлением, мы расскажем в сегодняшнем обзоре.

5 УГОЛОВНЫХ ДЕЛ  ЗАВЕЛИ НАЗАВЕЛИ НА

УК «РЕГИОНКОМПРОЕКТ»УК «РЕГИОНКОМПРОЕКТ»

Прокуратура Юго-Восточного административного округа провела 
проверку по коллективным обращениям жителей о нарушении жи-
лищного законодательства в связи с неправомерной сменой управ-
ляющих компаний.

Установлено, что в соответствии с распоряжением уполномочен-
ного органа в реестр лицензий города Москвы внесены изменения, 
согласно которым деятельность по управлению многоквартирны-
ми домами по ул. Генерала Кузнецова, д. 23, Жулебинский б-р, д. 9, 
осуществляет ООО УК «РЕГИОНКОМПРОЕКТ». Указанные сведения 
внесены в реестр лицензий по результатам рассмотрения заявлений 
управляющей компании о заключении договоров управления на ос-
новании протоколов общих собраний собственников помещений в 
многоквартирных домах.

В ходе проверки установлено, что протокол внеочередного общего 
собрания собственников помещений в многоквартирном доме, распо-
ложенном по ул. Генерала Кузнецова, подписан председателем собра-
ния, который, как показала проверка, в общем собрании не участвовал 
и протокол не подписывал. Таким образом, протокол внеочередного 
общего собрания собственников помещений является поддельным.

Аналогичные обстоятельства установлены в связи с подделкой 
протокола внеочередного общего собрания собственников помеще-
ний в многоквартирном доме по Жулебинскому бульвару. Кроме этого, 
в ходе проверки выявлены факты подделки протоколов общих собра-
ний собственников помещений ещё в трёх многоквартирных домах, 
которые также не подписывались указанными в них лицами.

По материалам прокурорской проверки, направленным в порядке  
п. 2 ч. 2 ст. 37 УПК РФ для решения вопроса об уголовном преследова-
нии, возбуждено 5 уголовных дел по ч. 1 ст. 327 УК РФ (подделка офи-
циального документа, предоставляющего права или освобождающего 
от обязанностей, в целях его использования).

Ход и результаты расследования уголовных дел контролируются 
прокуратурой округа.

Кузнецова, 23. 
Вода в подвале

Кузнецова, 23. 
Потёки на стене

Кузнецова, 23. 
Мусор на 1-м этаже

Жулебинский бульвар, 9.
Постоянный мусор у подъезда 

Жулебинский бульвар, 9. 
Заливы на потолке и стенах

•ЖУЛЬПРАВДОМ•
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не его помощь и поддержка, 
то от нас все бы отмахнулись. 
Одновременно с нашим пер-
вым обращением в управу он 
сделал запросы в прокуратуру 
г. Москвы, Мосжилинспекцию, 
префектуру. Снова отписки, 
как под копирку, что всё сде-
лано по закону. И только на 
повторный запрос Л.А. Зюга-
нова в прокуратуру в мае там 
обратили внимание на имею-
щиеся нарушения – направи-
ли материалы в УВД ЮВАО. 
Однако дело продвигалось че-
репашьими темпами, поэтому 
потребовался ещё один депу-
татский запрос Леонида Ан-
дреевича, снова в прокуратуру 
Москвы. Пользуясь случаем, 
хочу выразить Л.А. Зюганову 
самую искреннюю благодар-
ность от жителей всех домов, 
попавших в эту передрягу. 
Спасибо Вам большое, без 
Вас мы бы никогда не смогли 
добиться возбуждения уголов-
ных дел. Надеемся, что правда 
восторжествует.

Алексей СЕРГЕЕВ
Фотографии  

предоставлены жителями

З Н А К ИЗ Н А К И
НЕПОНИМАНИЯНЕПОНИМАНИЯ

Н
ачну с того, что всегда была законопослушной. А с тех пор, как 
в 2008 году получила водительские права, стараюсь быть за-
конопослушной вдвойне. В первую очередь это касается соблю-

дения ПДД. 
Я живу в самом первом доме на Привольной улице. Часто наблю-

дала, как машины, заруливающие в местный проезд около моего 
дома левым поворотом с Привольной, попадали в аварию. Здесь 
две причины: ограни     ченный обзор и интенсивное движение, особен-
но из-за автомобилей, поворачивающих направо на Лермонтовский 
проспект в сторону области. Долго бились вместе с экс-депутатами 
Валерием Катковым и Евгением Овсянниковым, чтобы запретили 
этот поворот, пока наконец не закрасили прерывистую линию со 
стороны моего дома. И аварий практически не стало. 

Но на днях сама из-за этого оказалась в ловушке. 9 декабря 
около моего дома появились предписывающие знаки 4.5.1 «Пеше-
ходная дорожка». Они монтируются в местах, предназначенных для 
пешеходов. Это значит, что здесь запрещено движение транспорта, 
кроме машин коммунальных служб. Зона действия данного знака 
распространяется от места его установки до ближайшего пересе-
чения дорог или ограничивается знаком 4.5.3 (4.5.6, 4.5.7) «Конец 
пешеходной (велосипедной) дорожки…». За нарушение полагается 
административный штраф в размере 2000 рублей. 

Автомобилисты всегда считали, что параллельно Привольной 
улице на нечётной стороне имеется проезд, которым можно поль-
зоваться. Действительно, его ширина достаточная, чтобы и маши-
на проехала, и пешеход прошёл, тем более отбивки бордюрами 
нет. Также там много лет находится парковка около медицинского 
центра. В некоторых местах параллельно Привольной идёт вторая 
узкая дорожка, по которой ходят люди. Но умные гаишники решили 
сделать всё вокруг пешеходной зоной и поставили соответствую-
щие знаки 4.5.1. Теперь, чтобы мне поставить свою машину на сто-
янку в 15 метрах от дома, надо сделать крюк под 3 километра, раз-
вернувшись на Хвалынском бульваре. Это ли не абсурд? 

Ещё циничнее гаишники поступили неделей раньше. Постави-
ли такие же знаки около «Пятёрочки», где посетители магазина 
всегда парковали свои машины. Вскорости прикатили эвакуаторы.  
В неформальной беседе сотрудник ГИБДД сказал, что их вместе с 
эвакуаторами вызвал некий тип, представившийся общественни-
ком «Пешеходов России» (на фото). Не знаю, есть ли у него смычка 
с гаишниками и эвакуаторщиками, но штрафов за эти несколько 
дней было наварено более чем достаточно. Что интересно, на сле-
дующий день после облавы около «Пятёрочки» двух знаков недо-
считались. То ли их сняли «добрые люди», то ли демонтировали те, 
кто устанавливал. 

Ещё такой вопрос: почему зона действия знака 4.5.1 не ограниче-
на знаком 4.5.3? Если хотите штрафовать, то соблюдайте культуру 
штрафов. У предписывающих знаков должно быть не только нача-
ло действия, но и окончание. А то, как у Черномырдина: «Главное, 
нАчать». А жителям – главное, кончить. Зато сейчас у «Пятёрочки» 
красуется один знак, смотрящий только в сторону «Озона», второй 
– от внешнего подъезда дома по Привольной, 5-1, в сторону второй 

«Пятёрки», а те, кто заезжает со стороны начала Привольной, оказы-
ваются в ловушке, так как со стороны заезда к магазину знака нет! 
Как нет его теперь и с другой стороны, на дорогу вдоль дома по При-
вольной, 1. Был, да сплыл – теперь он красуется с другой стороны. 

Не знаю, кто был инициатором установки этих чудо-знаков, но 
хочу задать вопрос на страницах «Жулебинского бульвара» и обсу-
дить проблему. Я тоже за цивилизованную езду по городу, но тогда 
те, от кого это зависит, обязаны сделать цивилизованным дорожное 
движение в Жулебине. А то форменное безобразие. Парковок ката-
строфически не хватает, особенно у социальных объектов. А те, что 
есть, забиты огромным количеством каршерингов. Из-за наплыва 
иногородних машин двигаться в час пик приходится еле-еле. А те-
перь решили народ добивать знаками. Да ещё какого-то штрейкбре-
хера отыскали из «Пешеходов России»? На какой свалке нашли? 
Сначала создайте нормальное дорожное движение в Жулебине, а 
потом вешайте предписывающие и запрещающие знаки. Идёте по 
самому простому варианту – «не пущать». И сначала запрещаете, 
а потом думаете (если вообще думалку включаете), хотя думать-то 
поздно, надо было раньше. 

Меня сильно волнует такой вопрос: если это начало «экспери-
мента» и сейчас начнётся «вынюхивание» других подобных мест, то 
чего нам ждать дальше? Смотрите, не вынюхайте нечто подобное 
на Хвалынском бульваре около детской поликлиники и травмпун-
кта. Там всё очень похоже – и такая же «Пятёрочка», и подобные 
широкие подъезды, по которым только и можно добраться к детско-
му медучреждению. Предупреждаю как одна из активных членов 
Клуба многодетных семей, мы такую бучу поднимем в интернете, 
что вам мало не покажется.

И в заключение вопросы к местным депутатам, будьте так лю-
безны, ответьте:

1.    По чьей инициативе установлены эти знаки?
2.    Какая необходимость была в их установке?
3. Где парковаться людям, приезжающим в магазин «Пятё-

рочка»? Про шесть вечно забитых парковочных мест со сторо-
ны дороги, из которых три или четыре инвалидные, можно не 
рассказывать. А проживающим в столь «сладких» местах, как 
Привольная, 5, корп. 1, где парковаться, например? Как людям, 
проживающим в подъездах с внешней стороны, подъехать к сво-
ему подъезду, разгрузиться, вывести из машины тяжелоходящих 
стариков или вынести маленьких детей?

4.    Когда эти злополучные знаки демон-
тируют? Что для этого вы готовы сделать?

Муниципальные депутаты, вы столь-
ко всего обещали жителям в предвы-
борный период, вот и поработайте на 
общее благо.

Татьяна ДЮМИНА

•ЖУЛЬПРАВДОМ•Жулебинский бульвар, 18/8. 
Сломанный ковш мусоропровода

Жулебинский бульвар, 18/8. 
Повреждённая теплоизоляция

Жулебинский бульвар, 18/8. 
Осыпающаяся штукатурка 

Обменяться мнениями можно  
в телеграм-канале «Жулебинский бульвар»  

и «Выхино-Жулебино и Мы».
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ПОКОЛЕНИЕ 70-Х

И
звестно, что Выхино уступает Жулебину в плане комфорта по многим ста-
тьям. Но некоторые «фенечки», о которых большинство жулебинцев могут 
только мечтать, именно здесь. Например, широкие междворовые площадки 

с многофункциональными детскими и спортивными комплексами. 
Познакомимся с одной. Ташкентская, 15/22. Красивая, озеленённая террито-

рия, уютно устроившаяся между домами, давно стала центром притяжения жите-
лей микрорайона. Началось всё настолько давно, что многие читатели этой статьи 
ещё не родились (а два соавтора – совершенно точно). Потому что начало благо-
устройства знаменуется 70-ми годами прошлого века. Именно тогда энтузиасты 
на свои деньги купили и высадили здесь десятки саженцев. Сейчас они вымахали 
под 20 метров (саженцы, а не энтузиасты). И в тени этих громадных деревьев лю-
бят отдыхать давно ставшие пенсионерами представители того самого поколения. 

Были ещё в столице времена, когда жители и городские власти дули в одну 
дуду. Поэтому очень скоро деревья дополнились лавочками, скамеечками, а 
жители радовались, что двор становится всё лучше и лучше. Так двор стал лю-
бимцем многих, включая тех, кто проживает далеко не в шаговой доступности.  
Его оберегали, за ним ухаживали. Со временем двор стал обрастать новыми 
атрибутами. Скромная детская площадка сначала обзавелась детским городком, 
затем тренажёрами для занятий спортом, столом для настольного тенниса и три-
бунами перед хоккейной коробкой. О дворе отзывались, как о живом существе. Го-
ворили: «Наш Двор», вкладывая в эти слова всю теплоту души. Для жителей Таш-
кентской, 15/22 и 17, Ферганской, 24, 137-го квартала по Самаркандскому бульвару 
он стал родным. Сюда приходили посудачить, здесь отмечали общие праздники 
и справляли свадьбы, молодые мамочки с колясками делились друг с другом се-
кретами, собаководы кучковались и выгуливали своих питомцев, дети с гиканьем 
смотрели, как на Масленицу сжигали чучело.

НЕ ВСЁ ДВОРУ МАСЛЕНИЦА

А 
потом появились сотрудники «Жилищника». И какой-то работяга начал 
орать, что они всё это снесут к «грёбаной матери». Правда, букву «р» он 
не выговаривал, и у него получилось, что получилось. А получилось, что 

хоккейную коробку, явно по указанию управы или префектуры, разломали. От-
дельный вопрос: зачем надо было людям врать в глаза, что демонтаж бортов 
хоккейной коробки производится с целью ремонта? Наглый обман людей – это 
уже ставший привычным стиль общения властей с жителями?

Дабы в нашей истории не было купюр, надо вернуться на три года назад.  
В конце ноября 2019 года состоялась одна примечательная встреча, о которой 
требуется сказать особо. Называлась она «общественные слушания». Тогда 
власть представила на обозрение общественности проект реновации. Правда, 
общественность состояла преимущественно из присутствовавших на слушани-
ях тётек и дядек, работавших в «Жилищнике» (включая обилие гастарбайтеров, 
даже не осознававших, куда и зачем их пригнали). Поэтому заинтересованные 
жители района пробивались туда с боем, и удалось это далеко не всем. 

Представленный проект реновации включал постройку сразу нескольких высо-
ток. Споры о реновации в Москве не стихают до сих пор, но надо признать, что если 
дом стоит в плане переселения, значит, реновация рано или поздно обязательно 
случится. Конечно, будущим переселенцам охота побыстрее переехать из убогих 
хрущёвок в новые благоустроенные квартиры. К сожалению, не бывает, чтобы у 
реновации не было противников. Так и в нашем случае. Жители домов, не одно 
десятилетие облагораживающие родной Двор, оказались в проигрыше. Прежде 
всего, потому что по Генплану их Двор должен был уйти в небытие. Но не только.

КАКИЕ НАРУШЕНИЯ И ПРОБЛЕМЫ 
 ВЫЯВИЛИ ОБЩЕСТВЕННЫЕ СЛУШАНИЯ

С
редняя высотность домов составляет 22 этажа, что намного выше, чем 
6–14 этажей, которые заявлял С.С. Собянин, анонсируя программу рено-
вации. Это приведёт к увеличению численности населения примерно на  

14 000 человек, что вкупе со строительством многоэтажек в ближайшем Под-
московье пагубно отразится на системе районного образования и здравоох-
ранения, социальной инфраструктуре, усугубит коллапс общественного и лич-
ного транспорта. 

Снизятся площади озеленённых территорий, что недопустимо для района 
Выхино-Жулебино, который является одним из наиболее экологически неблаго-
получных в Москве. 

Публичные слушания проведены с грубым нарушением градостроительного 
законодательства. Была представлена только основная часть проекта плани-
ровки территории, а материалы по обоснованию проекта отсутствуют. Согласно 
ч. 8 ст. 68 Градостроительного кодекса г. Москвы проекты, подлежащие обсуж-
дению на публичных слушаниях, должны быть представлены на публичные слу-
шания в полном объёме.

В результате на проект поступило так много замечаний, что организаторы 
собрания, по их же словам, устали эти замечания записывать. Помните Ваську, 
который «слушает, да ест». Его тёзка по имени Василий, присутствовавший на 
собрании от управы в качестве важного действующего лица, тоже вроде бы всё 
внимательно слушал. Но толку от этого было мало. Наверное, поэтому так ни 
одно из поступивших замечаний не было учтено. 

КАК СКАЗКА СТАЛА ПЫЛЬЮ

П
рошло три года. Три – ска-
зочная цифра. Напомню. 
Три богатыря. Три жела-

ния. За три моря. Потри коль-
цо – будет чудо. Сообразить на 
троих. Увы, жизнь не сказка. 
За три года чуда не случилось.

Поэтому «Жилищник», 
приехавший в нынешнем сен-
тябре, спустя три года после 
общественных слушаний, 
бесцеремонно начал ломать 
хоккейную коробку. Если для 
жителей снос стал в какой-то 
степени неожиданностью, то для чиновников никак не мог ею стать. Так какого 
же, извините, фига в сентябре 2021 года и весной 2022-го они провели ком-
плексное благоустройство и озеленение двора, включая реконструкцию детской 
площадки, когда знали, что всё это пойдёт под снос. Многие десятки миллионов 
превратились в пыль. Кто скажет, сколько этой денежной пыли осело в карма-
нах чиновников? Инсайдеры пишут, что откаты составляют до 30 процентов. Вот 
и считайте сами, на какую сказочную сумму чиновники могли озолотиться. Так, 
значит, всё-таки сказка случилась? Случилась, только не та, о которой мечтали 
жители.

 Мы как-то уже привыкли, что из двух микрорайонов – Выхино и Жулебино – именно последний является районным «движителем». 
То его жителям не нравится снегоплавильный пункт, который власти пытались установить около школы на Привольной. То они восстают про-
тив строительства «Нью-Черкизона» на границе с районом. И т.д. и т.п. Жители Выхина в противостоянии с властями, как правило, являлись 
сторонними наблюдателями. 

«Не торопите слова, настанет время, и они сами слетят с языка», – говорил Иисус Христос апостола   м. Никто и не торопил. Но вот пробил и 
«выхинский час». О чём он пробил, читайте ниже в нашей совместной статье, написанной мною и жителями Выхина – Анной Фёдоровой и 
Дмитрием Шнейдером.  

Главный редактор Валерий КАТКОВ 

•ЖУЛЬПРАВДОМ•

НАШНАШ  ДВОРДВОР  
•ЖУЛЬПРАВДОМ•

БЫЛО БЫЛО СТАЛОСТАЛО
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КОРАБЛИ В МОЕЙ ГАВАНИ, И ВЗЛЕТИМ, И ПОПЛАВАЕМ

Л
юди старшего поколения помнят «как провожают пароходы». Правильно, 
«совсем не так, как поезда». В соответствии с песенным жанром простояв-
ший едва ли месяц и находившийся в отличном состоянии новый детский 

комплекс «Корабль» вдруг куда-то уплыл. Тихо и без всяких проводов. Дяди из 
высоких кабинетов решили заменить морскую тему космической. И очень скоро 
на место «Корабля» прилетела «Ракета». Как и полагается, «Ракета» по срав-

нению с «Кораблём» была 
гораздо меньших размеров, 
что приводило к мелким по-
тасовкам малышни. Поэтому 
смысла замены никто не по-
нял. Но опять почему-то воз-
никает мысль, что в трюмах 
«Корабля» могли быть спрята-
ны, ну если не сокровища, то 
какие-то невидимые обывате-
лю денежные знаки, которые 
теперь хранятся вовсе не на 
дне морском. 

НЕ ПО ТОЛСТОМУ

Н
ичто так не объединяет людские семьи, как общее не-
счастье. И в пику классику, у которого каждая несчастли-
вая семья несчастлива по-своему, в описываемой нами 

истории все люди, которых она касается, несчастливы со-
вершенно одинаково. Потому что если посчитать, чего они 
лишаются, то получится совсем немало:

1 . В Выхине-Жулебине катастрофически не хватает спортивных сооружений. 
В районе Новокосино, который через дорогу, есть и громадный ледовый дворец 
«Новокосинский», и футбольный стадион «Олимп», и многое другое. У нас ни-
чего. О чём думает префектура? Поэтому отбирать последние крохи, а именно 
лишать жителей благоустроенной спортивной площадки – преступление.

2. Нарушается средний уровень застройки жилых домов. Но ни количество 
школ, ни число поликлиник не меняются. Вопрос, где будут учиться и лечиться 
жители района после преобразования пятиэтажек в небоскрёбы местного зна-
чения, окажется самым острым. Где мы будем парковать свои машины, когда 
уже сейчас бесплатных парковочных мест не хватает?

3. Из-за строительства высотных доминант уменьшится число зелёных насаж-
дений, а многие квартиры лишатся естественного освещения и солнечного света.

 
РАЗДЕЛЯЙ И ВЛАСТВУЙ 

В
ынесенная в подзаголовок фраза обозначает стиль управления, апробиро-
ванный ещё властителями Древнего Рима. Он заключается в разжигании 
вражды между соратниками. Во дворе соратниками выступали жители всех 

окрестных домов. И вдруг… И вдруг появляется вот такая писулька. 

Главный пропагандист ушедшей эпохи Йозеф Геббельс любил повторять: «Чем не-
вероятнее ложь, тем скорее в неё поверят». Составители данной писульки, любезно 
опущенной в почтовые ящики всех жителей пятиэтажек, прекрасно осознавали, что 
она лжива по своей сути, потому что никто вселять их в строящиеся дома не соби-
рался. Да если бы даже и собрался, то ничего хорошего из этого не получится, по-
скольку план переселения утверждают ни какие-то чмошники, написавшие эту чушь, 
а серьёзные люди из Департамента градостроительной политики г. Москвы. Они на 
основании утверждённой градостроительной документации устанавливают очерёд-

ность сноса многоквартирных 
домов, и никто не может на это 
повлиять.

Но мы помним: «Чем не-
вероятнее ложь, тем скорее в 
неё поверят». И люди повери-
ли. Главам семейств уже сни-
лись сны (а самым нуждаю-
щимся – аж цветные), как они 
хозяйничают на собственной 
12-метровой кухне или, встав 
на стремянку, вешают люстру 
в гостиной. А когда просыпа-
лись и натыкались в 5-метро-
вой кухне на храпящего там тестя, то от горя и обиды, что надо ждать ещё 7–10 
лет третьей волны реновации, даже хотелось встать на стремянку и сначала пове- 
ситься, а потом набить кому-нибудь морду от несправедливости, что одним везёт, 
а другим никак. И вдруг несказанное счастье, как сорванный джек-пот по деся-
тирублёвому лотерейному билету. Вот она – квартира из сна. Совсем рядом, бук-
вально руку протяни. Только вот эти баламуты мешаются. «Чем невероятнее ложь, 
тем скорее в неё поверят». 

И полетели во все инстанции подмётные письма от разных лиц, написанные 
как под копирку. Что мы, жители микрорайона, не нуждаемся ни в каких спортив-
ных сооружениях. Хоккейную коробку надо сносить. Такой хоккей нам не нужен, 
потому что родина хоккея – Канада, наш враг в нынешних непростых условиях.  
А в русский хоккей – тот, который с мячом, – никто играть не хочет. Поэтому хоккей 
надо запретить, а хоккейную коробку надо не просто ломать, а ломать как можно 
быстрее. Заодно надо срочно сносить детскую площадку, потому что дети должны 
сидеть дома и уроки делать. А из-за этого «Корабля», который был раньше, они в 
школе на уроках плавали. А сейчас из-за этой «Ракеты» дела у них ничуть не луч-
ше. Уроки не делают, а витают где-то в небесах. 

НОВОЕ – ЭТО ЕЩЁ НЕ ЗАБЫТОЕ СТАРОЕ

П
еред нашими глазами стоит печальный пример нежелания властей выслу-
шивать мнение жителей, в результате чего строятся многоэтажки на Самар-
кандском бульваре, 15, корп. 1, Ферганском проезде, вл. 14, Ташкентской 

улице, 14, корпус 1, разрушающие сложившуюся инфраструктуру микрорайона 
и нарушающие средний уровень застройки жилых домов со всеми вытекающи-
ми последствиями, о которых мы уже писали. Среди требований, которые люди 
пытались донести до московского правительства, – снижение этажности ново-
строек, выделение помещений на первых этажах для социальных и физкультур-
но-оздоровительных целей, сохранение зелёных насаждений. Все эти попытки 
оказались безуспешными.

Наш Двор является одним из двух самых больших и благоустроенных дво-
ров микрорайона. С середины прошлого века он стал центром притяжения для 
очень многих людей. Поэтому сумел объединить жителей в единый коллектив 
защитников. Сегодня около 500 человек готовы отстаивать своё право на ком-
фортные условия проживания. Мы не хотим конфронтации с властью и готовы 
решать проблемы в компромиссном ключе. В этой связи настоятельно просим 
префекта ЮВАО г. Москвы А.В. Цыбина принять нашу инициативную группу для 
обсуждения имеющихся у нас конструктивных предложений.

ОТ ИНИЦИАТИВНОЙ ГРУППЫ. 
Хотим выразить самую искреннюю признательность депутату Мосгордумы 

Леониду Андреевичу Зюганову. Он активно помогает в решении нашей пробле-
мы. Исключительно благодаря депутатским запросам Л.А. Зюганова, организо-
ванному им совещанию в Мосгордуме на нашу проблему обратили внимание 
московские чиновники. Надеемся, что дело всё-таки сдвинется с мёртвой точки. 
К сожалению, совершенно не помогают муниципальные депутаты. Несколько 
месяцев назад они ещё без устали ходили от двери к двери, агитируя людей 
за них голосовать и обещая заботиться о нас, жителях района. Но всё это было 
только на словах. Никакой реальной пользы от местных депутатов нет.

Валерий КАТКОВ, 
главный редактор

Анна ФЁДОРОВА,  
житель района

Дмитрий ШНЕЙДЕР,
житель района
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К
оличество больных в отделении травма-
тологии нашей больницы по сравнению с 
летним периодом увеличилось примерно 

в три раза. Поскольку далеко не все постра-
давшие обращаются в медучреждения, то 
предполагаю, что в Москве показатель трав-
мированных существенно выше. Если смо-
треть декабрьскую статистику за первую де-
каду, то примерно у 70% поступивших в наше 
отделение травмы нижних конечностей, у 
четверти – травмы верхних конечностей и не-
значительное количество поступило с други-
ми травмами (рёбра, позвоночник, таз и др.). 
Травмы конечностей чаще всего связаны с 
повреждением голеностопа, реже – тазобе-
дренного сустава и ещё реже – коленного. 

Основная проблема пострадавших – не-
умение падать. Во-первых, люди просто не 
знают техники падения, во-вторых, полу-
чение серьёзных травм связано со слабой 
физической подготовкой. Поэтому чаще 
всего страдают пожилые люди. Дополни-
тельный фактор риска – избыточный вес. 

Первое правило при падении –  необхо-
димо сгруппироваться, чтобы упасть либо 
на бок, либо на спину. В последнем случае 
постарайтесь не удариться головой, и здесь 
выручает головной убор, который должен 
хорошо держаться и не слететь. Обращаю 
особое внимание, что категорически нель-
зя падать на выставленную руку, перелом 
обеспечен. 

Помимо техники падения немаловажную 
роль играет техника ходьбы. Ходите зимой 
медленнее, чем обычно, и чуть наклонив-
шись вперёд. Ноги ставьте несколько шире, 
а шаги делайте короче. Повторюсь, что не 
страшно упасть, важно упасть без послед-
ствий. Лучше ходить по утоптанному снегу, 
чем по свежевыпавшему, потому что вы не 
знаете, что скрывается под ним. Очень много 
травм, когда температура переходит через 
ноль от плюса к минусу и особенно в ледя-
ной дождь. Например, с вечера 11 декабря по 
12 декабря в Москве были сильные осадки 
(мокрый снег, дождь, ледяной дождь). Тут же 

подскочил показатель поступивших к нам в 
отделение. Ещё хуже было 22 ноября.

Если вы получили травму, то обращай-
тесь сразу же в травмопункт. И обязательно 
обращайтесь, когда боль после падения не 
проходит в течение суток. В больнице всегда 
выполняйте предписания врача. Например, 
многие бабушки у нас в больнице возмуща-
ются, что их на второй день после получения 
травмы тазобедренного сустава заставляют 
в постели садиться. На самом деле это очень 
важно, так как если пациент всё время лежит, 
возникает застой в лёгких, которые не венти-
лируются должным образом. Последствия 
могут быть очень плохими, включая пневмо-
нию с серьёзными осложнениями, вплоть до 
летального исхода. Обратный пример. При 
переломе голеностопа два месяца категори-
чески нельзя ходить. И вдруг я вижу, как па-
циент, который три дня назад к нам поступил, 
ковыляет за кипятком, чтобы приготовить 
себе кофе. Опуская подробности, скажу, что 
этот кофе больному обошёлся очень дорого. 

Надеюсь, мои 
советы будут вам 
полезны. И конечно, 
желаю вам не бо-
леть и наступившей 
зимой обойтись без 
травм. Заботьтесь 
о своём здоровье. 
Оно вам всегда 
пригодится! 

Ваш Василий ИВАНОВ

НАЖДАЧНАЯ БУМАГА
Простой и одновременно 

эффективный способ сделать 
обувь устойчивой на льду – это 
приклеить к подошве несколь-
ко полосок наждачной бумаги. 
Возьмите крупную наждач-
ную бумагу, отрежьте 1,5- или 
2-сантиметровые полоски по 
ширине обуви. Обезжирьте по-
дошву, например уайт-спири-
том, и приклейте 2–3 полоски 
на носок и 1–2 на пятку. Для 
перестраховки можно сделать 
две заготовки по форме подо-
швы. Соответственно накле-
ить одну на носок, другую на 
пяточную часть. Наждачная 
бумага сохранит свои защит-
ные свойства в течение не-
скольких недель.

В качестве альтернативы 
можно использовать лейкопла-
стырь. Трудозатрат меньше, но 
и срок службы ещё короче, чем 
у наждачки.

 РЕЗИНОВЫЙ КОВРИК
Старый домашний резино-

вый коврик, предпочтительно с 
ячеистой структурой, наклеен-
ный на подошву, будет служить 
долго верой и правдой, по край-
ней мере на сезон должно хва-
тить. Технология наклейки как 
в первом случае. Но в отличие 
от наждачки резиновые набой-
ки не повредят в квартире пол и 
совершенно бесшумны. Есть и 

минусы – по приходе домой не-
обходимо удалить из ячеек пе-
сок и мелкие камешки.

ВОЙЛОК (ФЕТР)
Сделать подошву нескольз-

кой вам поможет и обычный 
войлок. Шерстяные волокна 
войлока обладают хорошей 
сцепляемостью с плотным сне-
гом и льдом и неплохой износо-
стойкостью. Чтобы сделать та-
кую подошву, вам потребуются 
старые валенки или стельки из 
войлока. Можно использовать 
фетр – сорт войлока, изготав-
ливаемый из тонкого пуха кро-
ликов или коз.

«Войлочные шипы» пред-
лагаем сделать в виде круж-
ков диаметром 25–30 мм, ко-
торые необходимо пропитать 
клеем «Момент» и оставить 
на полчаса. Затем нужно обез-
жирить подошву и прижать к 
ней куски войлока на несколь-

ко минут. Скорее всего ваша 
тюнинговая обувь прослужит 
вам целый сезон.

Вместо войлока можно ис-
пользовать верхнюю (абразив-
ную) поверхность губки для 
мытья посуды. Она обладает 
очень хорошими антисколь-
зящими свойствами. Её наре-
зают на полоски аналогично 
тому, как мы рекомендовали 
для наждачной бумаги. Обувь 
будет бесшумной. Естествен-
но, такая подошва безопасна 
для паркета или линолеума, 
что немаловажно.

 ГЕРМЕТИК
Наверное, самый простой 

способ избежать травм на 
льду. Всего-то вам потребуется 
тюбик строительного гермети-
ка. Нанесите герметик точечно 
по всей подошве с интервалом  
1 см и в течение нескольких не-
дель будете чувствовать себя 
уверенно на зимней дороге.

САМОРЕЗЫ
Если ваша обувь на тол-

стой подошве и предназначе-
на исключительно для зимы, 

то предлагаем кардинальный 
метод сохранения равновесия 
даже на льду. Это – саморезы. 
Чтобы получить аналогию ши-
пованной резины, лучше ис-
пользовать саморезы с пресс-
шайбой длиной не более 10 мм.

Аккуратно, но плотно (что-
бы зазор не забивался грязью 
и туда не попадала вода), вкру-
тите саморезы по периметру 
обуви и по двум параллельным 
линиям, проходящим от мыска 
к пятке. Удобно, если на по-
дошве выпирающий рисунок 
протектора. Тогда саморезы 
вкручивайте в самую толстую 
часть. Заранее определитесь с 
длиной саморезов, чтобы они 
не проткнули обувь насквозь.  
С такой подошвой будете чув-
ствовать себя на улице гораз-
до увереннее, чем дома, так 
как в последнем случае при-
дётся соблюдать особую акку-
ратность, иначе можете поца-
рапать пол.

ГОЛОЛЁД: ШАГ И МАТ

ОБУВЬ, КОТОРОЙ НЕ СТРАШЕН 
Г О Л О Л Ё Д

•

 Зимние месяцы для травматологов – время самой интенсивной работы. Ко-
личество травм по сравнению с летним периодом возрастает многократно. Чтобы 
в какой-то степени уберечь читателей нашей газеты от подобных неприятностей, 
мы попросили В.М. Иванова, специалиста по адаптивной физической культуре 
ГКБ № 15 им. О.М. Филатова, поделиться профессиональными секретами.  

 Предлагаем вам познакомиться с некоторыми способами тюнинга вашей 
обуви для зимнего сезона. Надеемся, что эти лайфхаки будут вам полезны.  

ГОЛОЛЁД 
Текст песни

 
Гололёд – такая гадость,

Неизбежная зимой,
«Осторожно, моя радость», –

Говорю себе самой.
 

Ведь в другое время года
Помогает нам судьба,

А в такую непогоду
Затруднительна ходьба.

 
Я в дому совсем другая:
Раз на дню, наверно, сто

Я сама себя ругаю
И за это, и за то.

 
А сегодня не ругаю

И напрасно не корю.
«Осторожно, дорогая», –

Осторожно говорю.
 

Как ты справишься с дорогой?
Ведь её не избежать.

Равновесие – попробуй
Равновесие держать.

 
Не волнуйся и руками
Без стеснения маши.

Равновесие, как знамя,
Равновесие держи.

 
Гололёд – такая гадость,

Неизбежная зимой,
«Осторожно, моя радость», –

Говорю себе самой.
 

Не боюсь его нисколько,
Я всю жизнь иду по льду.
Упаду – сегодня скользко,

Непременно упаду.
 

Вероника ДОЛИНА 

Ф
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•Ж У Л Ь П Р О С В Е Т •

Инна КНЯЖЕВА

• Ж У Л Ь З Д Р А В •
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Эффективное управление органи-
зацией – это создание оптимальных 
условий для развития компании, мак-
симизации прибыли и расширения 
рынка. Есть несколько важных фак-
торов, обеспечивающих эффектив-
ность управления компанией, которые 
помогут существенно улучшить систе-
му внутренних коммуникаций и выйти 
на новый уровень развития бизнеса.

Система эффективного управ-
ления компанией представляет со-
бой комплекс слаженных действий, 
которые приводят к достижению по-
ставленных целей. Основная дей-
ствующая фигура в этой системе 
– управляющий, который должен 
иметь ряд важных личностных и про-
фессиональных качеств:

- знания и опыт в управленческой деятельности;
- харизму и лидерские задатки;
- организаторские способности.
Кроме этого, чтобы эффективно управлять 

организацией, важно уметь «видеть» людей. Со-
трудники компании – самый ценный её ресурс, 
который может сделать успешным и процветаю-
щим любой бизнес, поэтому управляющий дол-
жен уметь правильно распределить полномочия 
между работниками.

Грамотный руководитель – это человек, 
который целиком и полностью предан своему 
делу. Именно такой человек может вывести 
компанию на нужную ступень и занять достой-
ную позицию на рынке.

Функции управления: как поднять эффек-
тивность на максимум?

Практика доказала, что эффективное управ-
ление любой организацией предусматривает 
выполнение четырёх важных функций:

• планирования;
• организации;
• мотивации;
• анализа.
На этапе планирования прорабатывается ал-

горитм действий, которые должны привести к 
желаемому результату. Здесь важно учесть все 
детали и нюансы планируемых действий и раз-
бить основные задачи на несколько этапов, что-
бы упростить их реализацию.

Функция организации подразумевает разра-
ботку структуры, составляющие которой будут 
объединены по какому-то определённому прин-
ципу. Важный момент – организация работы со-
трудников, чтобы все люди в компании чётко по-
нимали, чем они занимаются и какой результат 
должен получиться «на выходе».

Мотивация сотрудников – самая важная 
часть управления компанией, обеспечивающая 
её развитие и рост. Сотрудников нужно свое-
временно стимулировать к достижению новых 
профессиональных успехов. Для этого важно 
разработать оптимальную систему мотивации, 
которая будет выгодна и сотрудникам, и компа-
нии в её стратегической перспективе.

Чтобы повысить эффективность управле-
ния компанией, важны не только профессиона-
лизм и знания руководителя – необходим кон-

троль результатов работы сотрудников и оценка 
их достижений. Этот этап играет важную роль 
для анализа работы персонала и эффективно-
сти функционирования бизнеса в целом.

Повышение эффективности управления – 
советы экспертов

Любой управляющий должен ценить сотруд-
ников компании превыше всего. В толковых спе-
циалистов нужно вкладывать ресурсы: обучать 
их, давать интересные задачи, мотивировать и 
развивать. Руководители, которые не занимают-
ся развитием персонала, вряд ли смогут выве-
сти компанию на новый уровень.

С какими бы проблемами и трудностями ни 
сталкивалась компания, управляющий всегда 
должен быть той самой «зажигалкой», которая 
будет светить даже в самые сложные времена. 
Многие проблемы можно решить, правильно ор-
ганизовав людей и оценив ситуацию с «холодной 
головой».

Управляющие должны непрерывно повы-
шать уровень своего образования, а также пере-
нимать опыт у более успешных компаний в ана-
логичной сфере деятельности. На сегодняшний 
день существует множество обучающих ресур-
сов для развития руководителей, на которых 
можно получить важные знания и овладеть на-
выками успешного управления любой компани-
ей в любых условиях рынка.

Таким образом, эффективное управление 
любой компанией подразумевает чёткую систе-
му действий, которая должна способствовать 
достижению поставленных целей. Следование 
вышеизложенным принципам и использование 
описанных инструментов управления позволят 
вам оптимально органи-
зовать рабочий процесс 
в компании и максимизи-
ровать результаты рабо-
ты сотрудников, которые 
способны сделать биз-
нес более прибыльным и 
успешным. 

Дмитрий Александрович ТАРАСОВ,
член Ассоциации профессионалов  

управления бизнес-процессами, 
член Национальной ассоциации  

корпоративных директоров

•Ж У Л Ь П Р О С В Е Т •

ЭФФЕКТИВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ КОМПАНИЕЙ 

ДЛЯ РУКОВОДИТЕЛЕЙ РАЗЛИЧНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

•

Под громкие заявления о развитии самоуправления законода-
тели делают все, чтобы придушить оное «на корню». Как, соблюдая 
законы, провести собрание собственников жилья? Вот типичный мо-
сковский дом. Около 300 квартир. Где собрать жильцов? Только на 
улице. Чтобы оповестить собственников жилья, инициатор обязан не 
только вывесить объявления на подъездах, но прислать КАЖДОМУ 
уведомление.

Предположим, собрание состоялось. Мало оформить протокол с 
подписями, но надо с каждым собственником составить документ о 
его согласии с результатами голосования. А проблемы с «добычей» 
реестра? В любом случае проведение собрания на законном уровне 
требует не один день тщательной подготовительной работы. Сейчас 
законодатели создали столько лазеек для возможных махинаций, 
что кажется, они напрямую заинтересованы в том, чтобы домом 
управляли или проходимцы, или их ставленники.

Все знают, как устроена любая общественная организация, на-
пример – профсоюзная. Ни один член профкома не имеет права со-
звать общее собрание, минуя профком. Со своими вопросами люди 
обращаются в выбранные ими органы или в вышестоящие. А наши 
законодатели додумались до того, что каждый собственник имеет 
право, минуя председателя и Совет дома, организовать инициа-
тивную группу. И она устраивает собрание, где переизберут пред-
седателя, совет, проголосуют за новую УК. Так произошло в нашем 
доме по адресу: Жулебинский бульвар, 9, когда этой возможностью 
воспользовались некие подозрительные лица для противозаконных 
действий. Скоро год, как стало невозможно через МФЦ оплачивать 
квартплату, копится задолженность, теряются льготы.

Предлагаю иную схему выборов Совета дома и его председате-
ля. Собственники жилья оповещаются о собрании объявлениями в 
подъездах. Это фиксируется на фото. Выбирают присутствующие 
вне зависимости от их количества. На этом собрании выбирается 
актив (старшие по подъезду). Их количество определяет собрание. 
Протокол регистрируют в соответствующей инстанции. Старшего 
по дому и его заместителя предлагаю назначать на собрании стар-
ших по подъездам, а не общим собранием жильцов. Выборные лица 
должны быть материально заинтересованы. Совет дома должен 
иметь определённые полномочия. Например, без его одобрения не-
возможно благоустройство двора, размещение в доме магазинов и 
т.д. Детские и спортивные площадки должны быть огорожены и спро-
ектированы с соблюдением техники безопасности.

Раз в пять лет старшие по дому всего района выбирают Совет 
района с главой совета. Совет наделён правом вето на любое прин-
ципиальное решение исполнительной власти района и может выхо-
дить со своей инициативой к руководству. Члены совета имеют пра-
во вместе с представителями управляющей компании иметь доступ 
в любые помещения дома. Необходимо законодательно определить, 
что есть «неприкосновенность частной собственности» в отношении 
жилья. Гражданин является владельцем лишь части общественной 
собственности. Следовательно, в любое время суток по заявлению 
соседей милиция, представители управляющей компании должны 
иметь право доступа в любую квартиру. Поводом могут быть непо-
нятные строительные работы, крики, плач детей, внос и хранение 
газовых баллонов, антисанитария…

Предлагаю отменить выборы руководителя муниципального об-
разования. Вместо этого руководство района объявляет кастинг на 
эту должность, заключает трудовой договор, 
где определяется оплата его услуг, обязан-
ности в соответствии с программой, разра-
ботанной Советом района. Данный договор 
недействителен без письменного одобрения 
председателя Совета старших по дому. Если 
нанятый сотрудник нарушает положения до-
говора, его увольняют.

Мои предложения имеют одну цель.  
У руководства страны, города, района долж-
на быть единая «пуповина» c населением. Не-
обходимо искать компромиссные решения, 
ведущие к общему благу. Тогда и не будет та-
кой коллизии, как произошла в нашем доме 
со сменой управляющей компании.

•ЖУЛЬПРАВДОМ•

ДОМ И МЫ В НЁМ

 Александр  
Николаевич БЕЛОВ,  

старший дома 9  
по Жулебинскому  

бульвару
Тел.: 8-916-784-50-32

Задать вопросы авторам и обменяться мнениями можно в телеграм-
канале «Жулебинский бульвар» и «Выхино-Жулебино и Мы»



8 ЖУЛЕБИНСКИЙ БУЛЬВАР № 9 (419)

Главный редактор
Валерий КАТКОВ

Издатель ООО «Ост-Вест Жулебино»
Адрес издателя: 109145, г. Москва, 
Жулебинский бульвар, д. 9, 
ИНН 7721689534 КПП 772101001
Тел. 8 (916) 520-97-27
E-mail: gazeta@pressa-ok.ru

Редакция не несёт ответствен-
ности за содержание и достовер-
ность рекламных материалов.
Мнение авторов может не совпа-
дать с мнением редакции.
Перепечатка (полная или частич-
ная), копирование, воспроизведе-
ние без письменного разрешения
редакции не допускаются.
Газета зарегистрирована в
Управлении Федеральной службы 
по надзору в сфере связи, инфор-
мационных технологий и массо-
вых коммуникаций по Москве и 
Московской области,
свидетельство ПИ № ТУ 50-635,
27.04.2010 г. Издаётся с 2000 г.
Распространяется бесплатно.
По вопросу размещения рекламы: 
Тел. 8 (916) 520-97-27

Электронная версия газеты –
на сайте www.zhylbyl.ru

Учредитель газеты
Валерий КАТКОВ

Отпечатано АО «Красная Звезда»
Адрес места нахождения:

125284, г. Москва, Хорошевское 
шоссе, д. 38 

Тел.: (495) 941-32-09, 941-31-62

Подписано в печать:
по графику – 14.12.2022 в 10.00
фактически – 14.12.2022 в 10.00

Дата выхода –15.12.2022
Тираж 40 000 экз. 

Заказ № 5368-2022

НЕ
ЗА

ВИ
СИ

М
АЯ

 Р
АЙ

О
Н

Н
АЯ

 
РЕ

КЛ
АМ

Н
О

-И
Н

Ф
О

РМ
АЦ

И
О

Н
Н

АЯ
 Г

АЗ
ЕТ

А

J Ж У Л Ы Б К А J

JJJ 
Еврейская бабушка поспори-
ла с внуком Фимой на уборку 
в квартире, что он не съест  
25 пельменей. И вот Фима до-
едает 24-й, а 25-го в тарелке 
нет. 

JJJ
Как найти настоящую жен-
щину? 1. Разгоните коня.  
2. Подожгите избу. 3. Ждите.

JJJ
Сканворды расширяют со-
знание как надо. Вы знали, 
например, что «ребёнок  
в платье» — это дочь?

JJJ
Парень, который сводил де-
вушку на свидание по ски-
дочным купонам, добился её 
только на 50%.

JJJ
Покупая копчёную курицу, 
муж вспомнил, что обещал 
жене оплатить солярий.

Мы уже при-
выкли, что мно-
гие торжествен-
ные мероприятия 
в районе органи-
зуются у памятни-
ка лётчикам 108-го 
авиационного полка. 

Однако у нас есть ещё один интересный памятник, ли-
шённый, правда, такого внимания со стороны властей, 
как первый. И называется он «Па-
мятник двухпутному тоннелю Мо-
сковского метрополитена». Па-
мятник уникален. Я аналогичных 
в Москве не знаю.

Правда, не думаю, что он по-
лучит в Жулебине такую же це-
ремониальную популярность, 
как первый: находится далеко 
– на границе Жулебина и МКАД.  
А жаль, очень оригинальный. 

 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД:
По горизонтали: 1. Безумство.  5. 
Гипноз.  9. Пассатижи.  13. Дачник.  17. 
Леонов.  18. Наркоз.  19. Каркаде.  20. 
Шорник.  21. Ставни.  22. Осёл.  28. 
Этюд.  31. Омуль.  32. Откорм.  33. Нора.  
34. Лён.  35. Елец.  37. Шлюз.  39. Альт.  
46. Прибытие.  47. Рама.  48. Взвод.  50. 
Афиша.  51. Хитрость.  52. Соло.  53. 
Семинар.  54. Псарь.  
По вертикали: 2. Лекало.  3. Муссон.  
4. Отлив.  6. Година.  7. Почерк.  8. 
Обиход.  10. Серна.  11. Анион.  12. 
Токсин.  14. Арго.  15. Кабул.  16. Зельц.  
23. Кляр.  24. Мена.  25. Лень.  26. Обои.  
27. Алмаз.  29. Титул.  30. Водозабор.  
36. Токарь.  38. Юрист.  40. Мыло.  41. 
Атос.  42. Весь.  43. Вамп.  44. Офис.  45. 
Льдина.  49. Шар. 

***
• Салону красоты требуются 
парикмахер-универсал, ма-
стер маникюра/педикюра, 
уборщица. Метро «Лермон-
товский проспект», ул. Прон-
ская. Гражданство РФ. Опыт 
работы. Условия работы об-
суждаются. +7-916-888-8916

НЕДВИЖИМОСТЬ 

• Риелтор. Все виды сделок. 
8-906-034-75-67

УСЛУГИ

• Английский язык школьни-
кам. Опытный преподава-
тель. 8-903-507-32-08

• Установка TВ-антенн на 
даче и дома, монтаж карни-
зов, люстр и др. 8-916-780-
95-17

• Вскрытие дверей: квар-
тира, сейф, гараж, авто. 
Замена и врезка замков, 
сварка. 8-926-988-88-26

• Мелкий бытовой ремонт. 
Электрика. Сантехника. 
Сборка и ремонт мебе-
ли. 8-915-323-69-68

• Замки. Вскрытие, замена, 
ремонт дверей. Замки-неви-
димки. 8-901-516-38-82

• Ч А С Т Н И К И •

В связи с отказом сотрудников МВД и прокуратуры возбудить уго-
ловное дело против подполковника УВД ЮВАО г. Москвы, главного 
эксперта Родионовой по факту предполагаемой мною фальсифика-
ции доказательств обращаюсь с открытым заявлением через СМИ.  
Согласно положению п. 2 ст. 144 УПК РФ «Порядок рассмотрения со-
общения о преступлении» (по сообщению о преступлении, распро-
странённому в средствах массовой информации, проверку проводит 
по поручению прокурора орган дознания, а также по поручению ру-
ководителя следственного органа следователь) требую провести про-
верку по следующему факту.

В рамках выполнения служебного задания эксперт Родионова про-
водила проверку подписей кандидатов в Совет депутатов муниципаль-
ного округа Выхино-Жулебино. Утверждаю, что по причине конфликта 
интересов она сознательно сфальсифицировала доказательства и не-
обоснованно признала, что шесть подписей в моих подписных листах 
выполнены одним человеком.

Требую возбудить уголовное дело против Родионовой по ст. 303 
УК РФ «Фальсификация доказательств…» и ст. 307 УК РФ «Заведомо 
ложные показания, заключение эксперта, специалиста...». Заявление 
о преступлении  делаю по ст. 141 УПК РФ, и оно должно быть принято 
для последующего расследования согласно ст. 140 УПК РФ. Фальси-
фицированные доказательства Родионова представила суду, и они 
легли в основу неправомерного решения. 

Данное заявление не касается вмешательства в решение суда, а 
касается исключительно факта фальсификации доказательств и мо-
жет впоследствии являться основанием для пересмотра решения суда 
по вновь открывшимся обстоятельствам (п. 2 ч. 3 ст. 392 ГПК РФ).

Заявитель Валерий КАТКОВ.

• В Ы Б О Р Ы •
Окончание. Начало на стр. 1Ø

Инна КНЯЖЕВА

•Ж У Л Ь П Р О С В Е Т •

J Ж У Л Ы Б К А J

JJJ 
– Я – Григорий, известный рос-
сийский певец, и я вызываю 
вас на честный поединок!
– Хорошо, я согласен. Выбор 

оружия предоставляю вам. 
Чем будете биться?
– Охранником!

JJJ 
Забота о клиенте — это когда 
тебе говорят в автосервисе: 
«Запчасти не привезли, по-

этому мы не смогли отремон-
тировать тормоза. Но зато 
мы сделали вам сигнал по-
громче».

 JJJ 
Вопрос в кроссворде: «Ин-
струмент для закапывания».

Три часа голову ломал, всё пе-
ребрал: лопата, кирка, совок и 
т.д. А оказалось –  пипетка.

JJJ
– Капитан, у меня две новости.
– Начните с хорошей!
– Крыс на корабле больше нет.

Генеральному прокурору РФ Краснову И.В.
Председателю Следственного комитета РФ 
Бастрыкину А.И.
Министру внутренних дел РФ Колокольцеву В.А.
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